PlantaDoce.

Empresa

Grifols supera los 400 centros de donación de plasma y regresa a niveles pre-Covid

La compañía dispone de 312 puntos en Norteamérica, 87 en Europa y acaba de abrir el primero en Oriente Próximo y África. Asimismo, el grupo suma 41 centros con su alianza estratégica con Shanghai Raas en China.

PlantaDoce 6 may 2022 - 09:50



Grifols se apoya en el plasma para hacer frente a la recuperación. La farmacéutica especializada en la producción de hemoderivados ha anunciado este viernes que ha conseguido recuperar los niveles de donación de plasma semanales previos a la pandemia. Esta mejoría es consecuencia, en gran medida, a las compras y aperturas de centros de donación, que por primera vez supera los 400 puntos en todo el mundo.

La multinacional estima que para el resto del año los volúmenes de plasma vayan incrementándose con la apertura de nuevas instalaciones de donación y el aumento de la actividad generalizado, señala Grifols.

PlantaDoce.

La compañía española ha alcanzado una red de 401 centros de plasma tras la adquisición de Biotest. Grifols dispone de 312 puntos en Norteamérica, 87 en Europa y acaba de abrir el primero en Oriente Próximo y África. Asimismo, el grupo suma 41 centros con su alianza estratégica con Shanghai Raas en China.

Grifols logra superar la cifra de 400 centros tras la compra de Biotest

Grifols no presenta cuentas trimestrales. Lo que sí ha hecho es emitir un comunicado con tendencias del negocio, en el que hace balance de lo que especifica como "mejoras en el desempeño".

La farmacéutica explica que los ingresos crecen a un dígito medio-alto impulsados por la división de biociencia, en un contexto de sólida demanda subyacente, respaldada por los precios y el mix de producto.

La finalización de las ventas de los test de Covid-19 y Zika han impactado en los ingresos de la división de diagnóstico, si bien las principales líneas de negocio continúan sólidas. La división *bio supplies* recoge los efectos de la terminación de las ventas de plasma a terceros.

La finalización de las ventas de los test de Covid-19 y Zika han impactado en los ingresos de la división de diagnóstico

Hace escasos días, Grifols reformuló las cuentas de 2021 para **reducir el patrimonio neto en 830 millones de euros**, según se desprende de un hecho relevante remitido por el grupo a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

En la comunicación al supervisor bursátil español, Grifols aclara que ha remitido las cuentas consolidadas reformuladas después de que la firma Kpmg haya realizado una revisión interna

PlantaDoce.

en la sociedad Biomat USA, participada por la multinacional.

Como consecuencia de esta revisión, la firma auditora "consideró la necesidad de realizar una reclasificación del balance relativa a la participación no dominante del fondo soberano de Singapur (GIC) sobre Biomat USA y Biomat NewCo", añade Grifols en la nota. De esta forma, se ha reclasificado el instrumento financiero firmado con GIC "de patrimonio neto a pasivo financiero", sigue.